



La Prensa **El Alto**

EXIJA EL MAPA DE LA CIUDAD DE EL ALTO

ESPECIAL

La Paz, miércoles 6 de marzo de 2013



El Alto 18 años

miércoles 6 de marzo de 2013



"Una de las principales tareas es fortalecer la producción orgánica y la otra es concientizar para ahorrar agua"

CARLOS SÚNTURÁ FUNDACIÓN SUMAJ HUASI



ROSÍO FLORES
elaltono_bolivia@yahoo.com

Varias instituciones públicas y privadas preocupadas por el Cambio Climático e interesadas en proteger al medio ambiente, comenzaron a ejecutar proyectos que además de mejorar la calidad de vida, enfrentan problemáticas como el desabastecimiento de agua potable y el exceso de residuos sólidos que dañan al ecosistema.

Uno de los proyectos más innovadores fue la construcción de los baños ecológicos en zonas periurbanas como el distrito 7, proyecto piloto que fue emprendido por la Fundación Sumaj Huasi y el Ministerio de Medio Ambiente y Agua.

El proyecto además protege y promueve la seguridad alimentaria con la producción de hortalizas y tubérculos, utilizando los residuos orgánicos que provienen de los baños ecológicos.

